

Militaria-Börse lädt ein



WAREN (NF). Manfred Brust aus Aurich (Niedersachsen) ist einer von 15 Ausstellern der ersten Militari-Börse von Mecklenburg/Vorpommern die noch bis zum Sonntag in Waren stattfindet. Vor dem Ausstellungsgebäude, der ehemaligen Post, zeigt Brust eine holländische Marinemütze.

Neben dieser werden unter anderem Orden, Bücher und Uniformen von 1800 bis in die heutige Zeit präsentiert. Anliegen der Veranstaltung ist es, militärhistorische und zeitgeschichtliche Gegenstände zu präsentieren. Die nächste Börse ist für den 23. September geplant.

FOTO: N. FELLECHNER